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VERBALE N. 92 del 20/05/2020  Approvato in data 20.05.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: N. . 89 del 29-04-2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda  
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.13      

Argiroffi Giulia P 10.13      

Caronia  Marianna A --      

Ferrara Fabrizio P 10.21      

Gentile Milena  P 10.15      

Melluso Fausto  P 10.13      

Tantillo Giulio P 10.13      
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo apre la seduta in modalità telematica alle ore 10.13 in             
seconda convocazione con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso e          
Tantillo. 
La registrazione della stessa sarà visionabile il giorno successivo alla seduta al 
seguente link: https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 

1. Proposta di delibera "Ratifica ai sensi dell’art.34, comma 5, del Decreto           
Legislativo n. 267/2000, dell’Accordo di Programma relativo ai Programmi di          
Recupero Urbano PRU (ex art.11 legge 493/93) - Ambiti Borgo Nuovo e            
Sperone, e al Programma Integrato di Intervento PII (ex art. 16 legge 179/92)             
- Ambito San Filippo Neri. AREG n. 585903/2020 

2. Beni confiscati e convenzioni Stadio 
3. Comunicazioni del Presidente. 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 
5. Varie ed eventuali. 
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La Commissione per affrontare la discussione posta al punto 2 degli argomenti ha             
invitato l’Assessore D’Agostino, la Dott.ssa Rimedio e Dott. Procida che danno il            
consenso alla videoregistrazione. 
Il Presidente Russo dà il benvenuto agli intervenuti e chiede loro di ragguagliare la              
Commissione circa le attività poste in essere al Regolamento Beni Confiscati. 
Il Cons. Tantillo interviene nello specifico. 
Il Dott. Procida specifica che la pandemia Covid-19 ha rallentato il procedimento dei             
provvedimenti dei decreti ma con lo smart working l’attività degli Uffici non si è              
fermata e relaziona al riguardo particolarreggiando lo stato dell’arte. 
Interviene l’Ass. D’Agostino ad integrazione di quanto detto. 
Il Cons. Ferrara interviene a sostegno degli affittuari degli immobili.  
Si apre un ampio dibattito al quale intervengono il Presidente Russo, Cons. Tantillo,             
Cons. Gentile e  Cons. Melluso. 
Il Dott. Procida relaziona sulle domande poste al riguardo particolareggiando i dati            
richiesti. 
Anche l’Ass. D’Agostino interviene nel merito specificando su ulteriori         
problematiche. 
Continua il dibattito anche sui nuovi elementi posti in rilievo. 
Il Cons. Melluso chiede di attenzionare lo stato dei beni per il miglioramento e              
valorizzazione degli stessi. 
La Dott.ssa Rimedio riferisce sulle migliorie del bando del 2016 del progetto di             
assegnazione dei beni. 
Il dibattito si arricchisce dei nuovi elementi comunicati. 
Il Cons. Tantillo pone la questione su un eventuale capitolo di spesa per la Reset               
rispetto al Contratto di Servizio. 
L’Ass. D’Agostino, il Dott. Procida e la Dott.ssa Rimedio continuano a relazionare            
sulla progettualità. 
Il Presidente Russo prende la parola per passare al secondo punto dell’invito sulla             
problematica relativa all’utilizzo dello Stadio e sulle convenzioni, concessioni e sugli           
eventuali introiti derivanti. 
L’Ass. D’Agostino, il Dott. Procida e la Dott.ssa Rimedio riferiscono sullo stato            
dell’arte specificando che anche in questo caso l’evento Coronavirus ha rallentato i            
lavori di concessione. 
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Il Presidente Russo mette in rilievo alcuni dei paradossi e problematiche di rilievo             
che potrebbero accadere al momento della concessione proprio con il concessionario. 
La V.P. Argiroffi conviene su quanto sostenuto dal Presidente. 
La Dott.ssa Rimedio relaziona sulla proposta di delibera di dilazione dei pagamenti            
anche di altre strutture pubbliche impegnandosi a inviarne la bozza. 
Continua il dibattito generale anche sul tema finanziario economico. 
Il Presidente Russo insiste sui ritardi dello stato dell’arte. 
La V.P. Argiroffi concorda con le motivazioni sollevate dal Presidente. 
L’Ass. D’Agostino relaziona che il mancato versamento degli introiti porrà in essere            
delle azioni future  dell’Amministrazione. 
Il Cons. Melluso chiede che i benefici derivanti si riversino su attività minori dello              
stadio che della Covid 19 hanno subito i maggiori danni economici. 
Continua il dibattito con l’intervento del Presidente Russo, V.P. Argiroffi e Cons.            
Gentile. 
Interviene L’Ass. D’Agostino a manifestare le motivazioni. 
La V.P. Argiroffi solleva la questione Via Sammuzzo ove da parte dell’Autorità            
Portuale  è stato messo un cancello su proprietà comunale. 
La Dott.ssa Rimedio si impegna a rispondere in un secondo momento non essendo             
stato esplicitato nell’invito di oggi. 
Il Presidente Russo ringrazia l’Ass. D’Agostino, la Dott.ssa Rimedio e il Dott.            
Procida per gli interventi in commissione. 
Il Presidente Russo  chiede al Segretario di leggere il verbale della seduta odierna. 
Il Segretario procede con la lettura. 
La Commissione procede con la votazione del verbale 
La Commissione approva il verbale N. 92 del 20.05.2020 all’unanimità dei presenti.            
Alle ore 12.25 la seduta è chiusa. 
Letto approvato e sottoscritto. 
 

  Il  Segretario  Il Presidente 

  Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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